

## LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan dibawah ini,

Nama : Anasti LB  
NIM : 12422055  
Program Studi : Pendidikan Agama Islam  
Fakultas : Ilmu Agama Islam  
Judul Skripsi : Implementasi Nilai-Nilai Pendidikan Islam Dalam Kegiatan  
*Basic Training* Hmi Cabang Yogyakarta

Dengan ini menyatakan bahwa hasil penulisan skripsi ini merupakan hasil karya sendiri dan benar keasliannya. Apabila ternyata di kemudian hari penulisan Skripsi ini merupakan hasil plagiat atau penjiplakan terhadap karya orang lain, maka saya bersedia mempertanggungjawabkan sekaligus bersedia menerima sanksi berdasarkan aturan tata tertib yang berlaku di Universitas Islam Indonesia.

Demikian, Pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya dan tidak dipalsakan.





# UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA FAKULTAS ILMU AGAMA ISLAM

Gd. K.H.A. Wahid Hasyim Kampus Terpadu UII, Jl. Kallurang KM. 14,5 Yogyakarta  
Telp. (0274) 898462, Fax. 898463, E-Mail: fiai@uii.ac.id

## PENGESAHAN

Skripsi ini telah dimunaqasyahkan dalam Sidang Panitia Ujian Program Sarjana Strata Satu (S1) Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia Program Studi Pendidikan Agama Islam yang dilaksanakan pada:

Hari : Jumat  
Tanggal : 2 Juni 2017  
Judul Skripsi : Implementasi Nilai-Nilai Pendidikan Islam Dalam Kegiatan Basic Training HMI Cabang Yogyakarta  
Disusun oleh : ANASTI LB  
Nomor Mahasiswa : 12422055

Sehingga dapat diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) Pendidikan Agama Islam pada Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.

### TIM PENGUJI:

Ketua : Dr. Junanah, MIS (.....)  
Penguji I : Drs. H. M. Hajar Dewantoro, M.Ag (.....)  
Penguji II : Moh. Mizan Habibi, M.Pd.I (.....)  
Pembimbing : Drs. Aden Wijdan S.Z., M.Si (.....)



Yogyakarta, 5 Juni 2017

Dekan,

Dr. H. Tamyiz Mukharrom, MA

- Syari'ah/Ahwal Al-Syakhshiyah, Akreditasi A berdasarkan SK No. 112/SK/BAN-PT/Akred/S/III/2015
- Pendidikan Agama Islam, Akreditasi A berdasarkan SK No. 502/SK/BAN-PT/Akred/S/I/2015
- Pendidikan Agama Islam, Akreditasi B berdasarkan SK No. 372/SK/BAN-PT/Akred/S/IX/2014

# NOTA DINAS

**Hal : SKRIPSI**

**Kepada : Yth. Dekan Fakultas Ilmu Agama Islam**  
Universitas Islam Indonesia  
**di Yogyakarta.**

*Assalamu 'alaikum wr.wb.*

Berdasarkan penunjukkan Dekan Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia dengan surat nomor : 3621/Dek/60/Das/FIAI/XII2016 tanggal 29 Desember 2016 atas tugas kami sebagai pembimbing skripsi Saudara :

Nama : Anasti LB  
Nomor Pokok/NIMKO : 12422055  
Mahasiswa Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia  
Jurusan / Program Studi : Pendidikan Agama Islam  
Tahun Akademik : 2017/2018  
Judul Skripsi : Implementasi Nilai-Nilai Pendidikan Islam Dalam Kegiatan  
Basic Training HMI Cabang Yogyakarta

Setelah kami teliti dan kami adakan perbaikan seperlunya, akhirnya kami berketetapan bahwa skripsi saudara tersebut diatas memenuhi syarat untuk diajukan ke sidang munaqasah Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia.

Demikian, semoga dalam waktu dekat bisa dimunaqasahkan, dan bersama ini kami kirimkan 3 ( tiga ) eksemplar skripsi yang dimaksud.

*Wassalamu 'alaikum wr.wb.*  
Dosen Pembimbing,

  
**Drs. Aden Wijdan Syarif Zaidan M.Si**

## REKOMENDASI PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini, Dosen Pembimbing Skripsi:

Nama Mahasiswa : Anasti LB

Nomor Mahasiswa : 12422055

Judul Skripsi : Implementasi Nilai-Nilai Pendidikan Islam Dalam Kegiatan Basic Training HMI Cabang Yogyakarta

Dengan ini menyatakan bahwa hasil penilaian skripsi ini merupakan hasil karya sendiri dan benar keasliannya. Tidak ada bagian di dalamnya yang merupakan plagiat dari karya orang lain dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan.

Atas pernyataan ini, apabila kemudian ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini, atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini, saya bersedia mempertanggungjawabkan sekaligus bersedia menerima sanksi berdasarkan aturan tata tertib yang berlaku di Universitas Islam Indonesia.

Yogyakarta, April 2017

  
Drs. Aden Wijdan Syarif Zaidan M.Si

## HALAMAN PERSEMBAHAN



Alhamdulillah, segala puji dan syukur kehadiran Allah Subhanahu Wataa'la atas

Segala karunia, rahmat, nikmat, dan hidayah, dan hikmahnya yang selalu  
dilimpahkan

kepada penulis sebagai hamba-NYA, sehingga penulisan skripsi ini dapat  
terselesaikan dengan penuh semangat dan beribu tekad usaha.

Penulis Persembahkan kepada :

**Abahku Tersayang Nyakmin LB dan Emakku Tercinta Ramlah**

Terimakasih untuk segala hal yang tak henti-henti dicurahkan untuk putramu

Sehingga aku dapat menjadi seperti sekarang.

**Abang-abangku dan Kakak-kakaku serta Adikku**

Terimakasih atas segala dukungan dan curahan kasih sayang yang diberikan kepada  
adik dan abangmu ini.

## MOTTO

رَبَّنَا وَابْعَثْ فِيهِمْ رَسُولًا مِنْهُمْ يَتْلُو عَلَيْهِمْ آيَاتِكَ وَيُعَلِّمُهُمُ الْكِتَابَ وَالْحِكْمَةَ وَيُزَكِّيهِمْ إِنَّكَ أَنْتَ الْعَزِيزُ الْحَكِيمُ

*“Ya Tuhan Kami, Utuslah ditengah mereka seorang rasul dari kalangan mereka sendiri, yang akan membacakan kepada mereka ayat-ayat-Mu dan mengajarkan kitab dan Hikmah kepada mereka, dan menyucikan mereka, sungguh, Engkaulah Yang Mahaperkasa, Mahabijaksana.”*

### **QS. Al-Baqaroh / 2 : 129**

*“Jika kau penuh kasih sayang, Orang-orang akan menuduh ada niat-niat tersembunyi padamu, Tetapi tetaplah penuh kasih sayang. Jika kau baik, orang-orang akan menipumu, tetapi tetaplah baik. Ketika kebaikanmu di lupakan orang, tetaplah berbuat kebaikan. Berikanlah yang terbaik kepada dunia, meskipun itu tak cukup. Pada akhirnya akan kau lihat, semuanya adalah tentang kau dan tuhanmu. Bukan antara kau dan orang lain”.*

**Ali Syariati**

*“Didiklah Rakyat Dengan Organisasi, Ajari Penguasa Dengan Perlawanan.”*

**Pramodya Ananta Toer**

*“Iman Prinsip Abadi, Ilmu Bekal Yang Hakiki, Amal Kendaraan Diri Menuju Ridho ILahi. Yakin Usaha Sampai.”*

**Mars Hijau Hitam (HMI)**

*“Bukan dalilmu yang membuatku berubah, namun kesantunan akhlaqmu yang ingin kutiru.”*

**Aulia R**

*“Sebaik-baik aktifitas dalam hidup adalah yang dilakukan hanya untuk mencari Ridho-NYA.”*

**Anasti LB**

## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

إِنَّ الْحَمْدَ لِلَّهِ نَحْمَدُهُ وَنَسْتَعِينُهُ وَنَسْتَغْفِرُهُ وَنَعُوذُ بِاللَّهِ مِنْ شُرُورِ أَنْفُسِنَا وَمِنْ سَيِّئَاتِ أَعْمَالِنَا، مَنْ يَهْدِ اللَّهُ فَلَا مُضِلَّ لَهُ وَمَنْ يُضِلَّ فَلَا هَادِيَ لَهُ. وَأَشْهَدُ أَنْ لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ وَحْدَهُ لَا شَرِيكَ لَهُ وَأَشْهَدُ أَنَّ مُحَمَّدًا عَبْدُهُ وَرَسُولُهُ. اللَّهُمَّ صَلِّ عَلَى مُحَمَّدٍ وَعَلَى آلِهِ وَصَحْبِهِ وَمَنْ تَبِعَهُمْ بِإِحْسَانٍ إِلَى يَوْمِ الدِّينِ.

*Alhamdulillah rabbil'alamin.* Puji syukur kami panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan inayah-Nya, yang telah memberikan kesehatan, kekuatan, kesabaran, kemudahan, serta kelancaran sehingga penulis dapat menyelesaikan karya sederhana berupa skripsi ini. Shalawat serta salam senantiasa tercurah kepada junjungan kita nabi besar Muhammad SAW, atas pengorbanan beliau beserta sahabat yang telah membawa ummat-NYA dari zaman yang gelap gulita ke zaman yang terang menderang.

Penulis menyadari bahwa selama menjalani proses penyusunan skripsi ini, banyak pihak yang telah memberikan bantuan berupa bimbingan, perhatian, dorongan, motivasi, masukan, dan doa yang diperlukan penulis dari mulai persiapan hingga tersusunnya skripsi ini. Oleh karena itu penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak Nandang Sutrisno, SH., LL.M., M.Hum., Ph.D. selaku Rektor Universitas Islam Indonesia.
2. Bapak Dr. Ir. Harsoyo, M.Sc, selaku mantan Rektor Universitas Islam Indonesia yang telah menyambut hangat penulis saat menjadi mahasiswa baru dan selalu memberikan arahan kepada penulis saat berlembaga “maafkan



saya pak merasa dekat dengan mu saat saya berlembaga, namun tak ikut turut serta saat engkau dilanda musibah, sebagai pertanggungjawaban akhirnya engkau mengambil keputusan untuk berhenti dari jabatanmu selaku Rektor”.

3. Bapak Dr. Tamyiz Mukharrom, MA, Ph.D selaku Dekan Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia.
4. Ibu Dr.Dra. Junanah. MIS. Selaku Ketua Prodi Pendidikan Agama Islam yang selalu mejadi panutan bagi mahasiswa pendidikan agama islam khususnya dan mahasiswa UII pada umumnya
5. Bapak Drs. Aden Wijdan Syarif Zaidan M.Si. selaku dosen pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu di tengah kesibukannya untuk memberikan ilmu, pengalaman, dukungan, bimbingan, arahan, masukan, dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Bapak Drs. H. Imam Mujiono, M. Ag Selaku Dosen Pembimbing Akademik (DPA) yang telah memberikan Motivasi kepada penulis.
7. Abah Tercinta Nyakmin LB dan Emak Tersayang Ramlah atas do'a, cinta, dan kasih sayang serta motivasinya, dua Kakakku dan dua Abangku serta adikku yang telah menemani dan memberikan motivasi untuk segera menyelesaikan kuliah.
8. Seluruh dosen Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia terimakasih atas pengalaman, ilmu, bimbingan, serta semangat yang diberikan kepada penulis.
9. Seluruh karyawan Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia yang telah membantu dalam hal administrasi selama penulis berada dikampus tercinta di jurusan Pendidikan Agama Islam.
10. Ketua Umum HMI Cabang Yogyakarta, Pengurus, serta seluruh kader HMI Cabang Yogyakarta atas bantuan dan kerja sama dalam penelitian ini, semoga kebaikan kalian semua dibalas oleh Allah SWT.



11. Kepada seluruh keluarga besar Lembaga Eksekutif Mahasiswa Universitas Islam Indonesia periode 2013/2014 yang telah memberikan kesempatan kepada penulis belajar berlembaga di internal kampus.
12. Kepada teman seperjuangan penulis diinternal Kalitbang Bang Doni, Afif Mustofa, Aldi, Merita, Purna T. Anggara dan Alfian.
13. Kepada seluruh keluarga besar HMJ PAI periode 2014/2015 yang telah memberikan pengalaman serta kesempatan dalam memimpin HMJ PAI kepada penulis.
14. Kepada seluruh keluarga besar HMI FIAI UII yang telah menempa segala aspek kehidupan penulis ketika menuntut ilmu di Universitas Islam Indonesia ini. Terus berjuang kawan-kawan. Selalu gelorakan selogan kita ,Yakin Usaha Sampai!!
15. Kepada sesama pengurus HMI koordinator komisariat UII periode 2015/2016 Bang Wahyudin Afrizal, Bang Didit, Bang Alfad, Bang Mumu serta kawan-kawan lainnya, terimakasih telah selalu memberikan arahan kepada penulis.
16. Kepada sesama pengurus HMI Koordinator komisariat UII periode 2016/2017 di bawah pimpinan saudara Aulia Rifki Hidayat terimakasih telah mempercayai penulis sebagai pendamping (Sekretaris Umum) selama kepengurusan.
17. Kepada Seluruh DPM UII periode 2015/2016 yang bersedia menjadi tempat berdebat, mengasah pemikiran, melatih mental, dan sebagai tempat pendewasaan menghadapi masalah.
18. Kawan-kawan kontrakan ketika pertama kali penulis menginjakkan kaki di Yogyakarta Bang Megah, Ustad Hamdun, mas Robet, mas Adam, Mas Rais, dan mas Agus, terimakasih telah bersedia menjadi kawan selama ini.
19. Kawan-kawan KKN unit 20 *Good Team* mas Aziz Sembada, Rais, Tito, Janu, Pebe, Elva, dan Ayu. Terimakasih telah menjadi bagian tempat cerita penulis.

20. Kepada Kawan-kawan Kelurga Besar Mahasiswa Subulussalam sebagai tempat obrolan yang hangat ketika penulis ingin berbicara bahasa daerah, semoga KBMS kita semakin jaya..Amin ya Robb.
21. Kepada kawan serta sahabat penulis Farid Tri Admojo, Raja Kombih, Faris Fajri, Mirza Iskandar, Sugimar, Iwan Wahyudin, Bento, Zul dan Solihin YK.
22. Kepada Abang-Abang serta panutan penulis Bang Emil Anshori, Bang Sabil, Bang Azka, Bang Wahyu, Bang Alfad, Bang Iik, Bang Hari Jasuri, Kanda Mujib, Kanda Bekti, kanda Resqi Kanda Afdhi dan Bang Tian, terimakasih atas didikan dan masukan selama ini.
23. Kepada Kawan-kawan PPL penulis Saudara/i : Anggit, Dani, Ichsan, Arif, Andi Dwi, Avinda, dan Afifah.
24. Kawan-kawan Prodi Pendidikan Agama Islam angkatan 2012 yang senantiasa membantu memberikan dukungan dan dorongan untuk segera menyelesaikan skripsi ini.
25. Kepada Sahabat Keluarga KOMODO Saudara Habibi, Dimas Kribo, Dhimas Panji, Manaf, Ipang, Roy, Angga, Mulyadi, Kipli alias Cakir Naik dan Ghufron serta saudara As'ad alias acad paling muda diantara kami. Terimakasih canda tawa serta hinaan yang selama ini mampuempererat perkawanan kita, semoga kita menjadi manusia yang bermanfaat dunia akhirat, Amin ya robb.
26. kepada sahabat dan kawan perempuan penulis saudari Nur Islami, Alip Endah, Nurul Wulandari Putri, Sri Agustina, Sri Mulyani, Ari Cahyanti, Opie Kirana, Aida Kombih, dan Novi, kalian adalah sahabat perempuan terhebat penulis.
27. Kepada Adik-adik Madrasah di Mayoga terkhusus kelas X PK, terimakasih telah menjadi adik yang baik, semoga kalian menjadi anak yang berbakti pada orang tua, guru, agama dan tanah air, terimakasih atas doanya.

28. Terimakasih kepada Keluarga Besar Himpunan Mahasiswa Islam yang telah menjadi tempat bagi penulis untuk berproses dan berjuang. Teruslah berkarya semoga Allah Meridhoi atas setiap langkahnya.

Semoga bantuan yang telah diberikan Bapak, Ibu, dan Saudara-saudara berikan mendapat balasan yang lebih baik dari Allah SWT. Amin

Penulis menyadari bahwa Skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan masih banyak kekurangan, dengan kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik yang konstruktif dari semua pihak demi hasil yang lebih baik. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca untuk menambah pengetahuan.

***Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh***

Yogyakarta, 02 Mei 2017

Penulis,



**Anasti LB**